

En San Juan de Puerto Rico

Director de la revista "Crónica" denuncia que es objeto de persecución por parte de la Comisión de Derechos Civiles

SAN JUAN, Puerto Rico (UPI).—El director de la revista Crónica, Antonio de la Cova, comenzó el domingo a declarar por radio sobre el caso de las listas de presuntos subversivos y denunció que es objeto de persecución por parte de la Comisión de Derechos Civiles.

“Bueno vamos efectivamente a hacer ya las declaraciones en torno a cuál era nuestra relación con la División de Inteligencia de la policía”, dijo De la Cova durante una entrevista con una cadena radial en la cual afirmó que siempre ha estado en disposición de comparecer ante la Comisión.

Sin embargo, en todo momento negó que hubiera obtenido información de clase alguna de la División de Inteligencia para los artículos publicados por la revista Crónica.

informes de su inminente encarcelamiento por desacato civil, De la Cova dijo que ya superó el

ataque de asma que, según él, le impidió comparecer a las vistas públicas el viernes pasado.

En la entrevista, motivada por